

Comunicado oficial

Veeduría ciudadana CUMBRE DEL ORIENTE ANTIOQUEÑO

La Veeduría, conformada durante la realización de las diferentes cumbres Locales, zonales y regional, hace saber a las autoridades, medios de comunicación, Comité central y opinión pública de la Cumbre de Oriente que:

1. La Veeduría hasta la fecha no tiene conocimiento del texto completo, ni parcial, que fue entregado y mencionado por el Señor Gobernador de Antioquia, Aníbal Gaviria Correa, en su alocución pública en los Diálogos Vinculantes realizados en la Universidad de Antioquia, sede del Municipio Carmen de Viboral. Como producto final de dichas Cumbres, dicho documento no fue entregado con anterioridad a los Veedores ciudadanos, para que se pudiese realizar los ajustes pertinentes y como tal cuestionamos su legitimidad.
2. Rechazamos enfáticamente el pronunciamiento del señor Gobernador de Antioquia, quien desconoce el proceso realizado por diferentes miembros y colectivos que participamos de manera responsable, activa y comprometida en todas y cada una de las mesas; manifiesta su deseo de impulsar el proyecto de la segunda pista del Aeropuerto, la producción de energía a través del agua, una integración territorial basada en el área metropolitana de La ciudad de Medellín como eje central, desconociendo por completo el espíritu del ejercicio colectivo de la sub Región del oriente antioqueño, el que de manera contraria invocan a la autonomía del territorio en todos los temas que toca el desarrollo subregional.
3. Así mismo, dejamos constancia que, en el documento del cual hizo mención el Gobernador para ser entregado a la Señora Ministra de las TIC'S, Sandra Milena Urrutia, solo fue entregado a nuestro Grupo Veedor sobre las 10: 52 A.M del día de hoy, lo cual imposibilitó poder realizar las observaciones, correcciones y ajustes a dicho documento que es vital para la Subregión, como un consenso colectivo, participativo y social.

En consecuencia, dejamos como constancia, que temas como:

- A. Construcción de la segunda pista para el Aeropuerto internacional JMC y/o Región aeroportuaria nunca fueron aprobadas ni vinculadas en las diferentes cumbres, ni diferentes mesas.
- B. Tampoco se habló, ni se aprobó temas para la creación de las pequeñas Centrales Hidroeléctricas (PCH), no obstante, si se evidenció el rechazo total a este tema.
- C. Sobre la integración regional, en ninguna de las mesas se abordó el tema de provincias y/o área metropolitana y mucho menos se habló integrar el Valle de Aburrá con el Valle de San Nicolás. Lo que existió fue una amplia coincidencia de los diferentes sectores en promover la autonomía en el desarrollo del Territorio.

Finalmente el grupo de Veedores Ciudadanos de la Cumbre del Oriente Antioqueño deja constancia y reconoce a todos y cada uno de los colectivos, sociedad civil, comunidades organizadas, empresarios, dirigentes y líderes sociales de la subregión por su empeño y dedicación a lo largo de tres meses de trabajo, donde de manera seria, comprometida, responsable y diligente participamos activamente de todas las cumbres municipales, zonales y regionales que recogen el sentir de un territorio participativo, autónomo y pertinente a las necesidades que exigen el desarrollo de nuestra región.

Cordialmente,

Grupo veedor para la Cumbre del Oriente Antioqueño

8 de noviembre 2022

Diálogos vinculantes - Oriente Antioqueño

Tú tienes la palabra El Gobierno Escucha